
         ASSEMBLEE GENERALE DE L'A.A.P.P.M.A  UZEL le 26 Février 2017    

 

 

 

 

L'assemblée de la société de pêche du canton d'Uzel s'est déroulée à la salle Météor en la présence 

d'une quinzaine d'adhérents et d'élus. 

 

 Compte rendu moral: 

 

Annonce des adhérents par le secrétaire :  

Année 2016 : 178 pêcheurs toutes catégories. 

Année 2015:214 pêcheurs. 

On peut constater un effectif en baisse de 36 adhérents, surtout en cartes journalières et jeunes. 

Les effectifs en cartes EHGO et Majeures résistent ce qui prouve l'intérêt des pêcheurs pour notre 

association sachant que depuis l'année 2016 la vente des cartes se fait uniquement par internet. 

En ce qui concerne le manque de cartes journalières par rapport à l'année précédente, cela peut 

s'expliquer d'une part par l'absence de dépositaire ouverts le we et d'autre part à l'absence des 

carpistes à Bosméléac pendant une partie de l'année. 

Néanmoins, le président a souligné que le nombre d'adhérents reste dans l'ensemble tout à fait 

honorable, et qu'on était en bonne place par rapport aux autres A.A.P.P.M.A du département. 

A noter que pour l'année 2017, la vente des cartes se fera soit directement en ligne sur le site 

www.carte-depeche.fr soit au point vert à la gare d'Uzel. Ce magasin va installer un rayonnage 

d'articles de pêche et d'appâts vivants dès cette semaine. 

 

 Compte rendu financier: 

 

Le bilan financier est annoncé par le trésorier 

Dépenses: 13278€ 

Recettes: 14015 € 

 

Ce qui dégage un bénéfice positif essentiellement dû au loto réussi de Février et aux travaux 

d'entretien des rives dans leur continuité. 

A ce sujet, Gervais a félicité les bénévoles pour leurs implications. Ceci dit pour l'année 2016 le 

début des sessions de nettoyage ont été reportées plusieurs fois. Un manque de disponibilité de 

certains suscite des interrogations sur le maintien de l'entretien des rives.  

Un appel a été fait pour améliorer cette situation, plusieurs bénévoles ont évoqué de faire les 

travaux courant semaine en plus des samedis pour avancer les travaux, A voir... 

Pour conclure, Denis à annoncé que le dernier loto a été aussi très encourageant, il a laissé une 

recette a peu près équivalente que le précédent. 

 

 Plan d'eau des Bignons à St Hervé: 

 

Courant de l'année 2016, l'étang des Bignons a été aménagé et empoissonné pour un montant global 

d'environ 2500€. 

Avec le bon partenariat de la commune de St Hervé, les bénévoles avec les techniciens de la 

fédération  ont participé à l'embellissement du plan d'eau (introductions de plantes aquatiques, 

aménagements d 'habitats). 

La préouverture pour les adhérents de l'A.A.P.P.M.A sera organisée le Samedi 4 mars, un lâcher de 

60 kg de truites est prévu. 

Concernant le concours de pêche de Juillet pour les adhérents, il fût malheureusement très peu 

suivi. 

http://www.carte-depeche.fr/


 1ERE CATEGORIE: 

 

L'Alevinage a été réparti sur le Kersaudy,le Malher,l'hyvéry et le mottay de 3000 alevins. 

Le nettoyage des rives a été réalisé en dessous du pont du Houle vers l'Oust, ce ruisseau a été 

entretenu dans sa globalité. Pour le Mézél, les travaux ont été effectués du pont Mézel vers l'aval. 

Pour 2017 il est prévu de réaliser des sessions sur le Mézel, du Pont Jean vers la Mondavie et aussi 

sur la Perche, de la queue de l'étang vers Kergonan et l'Hyvéry. 

Certains pêcheurs ont soumis leurs intérrogations au sujet du ruisseau de la Perche; La population 

quasi inexistante malgré les alevinages, l'infestation de bois dans le cours d'eau, certains riverains 

manifestement incrédules depuis des années sont des facteurs inquiétants. Ces inquiétudes ont été 

prises en compte par le bureau. 

Pour leurs implications à entretenir les cours d'eau, les bénévoles actifs se sont vu récompensés. 

Le bureau a décidé de leur offrir leur cartes de pêche. Cette récompense sera reconduite pour cette 

année en l'occurence pour ceux qui feront au moins la moitié des entretiens.  

 

 2EME CATEGORIE: 

 

Bosméléac a connu une année record pour les pêcheurs. Gervais a annoncé des prises successives 

de  gros spécimens de brochets et aussi de sandres, malgré la «fuite» de certains poissons dans l'oust 

la responsabilité à une ouverture de la vanne de fond du barrage.En effet les travaux de déboisement 

des rives du lac ont suscité un abaissement de celui ci. 

Récemment un lâcher de 200 kgs de sandres (3795€) dont quelques jolis poissons sont venus 

renforcer les populations existantes.  

Les contrôles des deux gardes de pêche ont été réguliers en 2016 et seront renforcés en rivière cette 

année.   

 

 

 PROJETS: 

 

Durant l'été, des animations de pêche seront prévues avec le centre de loisirs d'Uzel et un animateur 

à l'étang des bignons. 

Des rencontres halieutiques bretonnes seront pratiquées cette année, l'A.A.P.P.M.A sera candidate. 

L'impact de ce concours serait bénéfique pour le site de Bosméléac. 

 

Le secrétaire désirant prendre du recul, les élections sont programmées le vendredi 10 mars. 

 

 

Pour clôturer cette assemblée, le président et le bureau ont émis leur désaccord en faveur du projet 

minier de la butte St Michel à Merléac et ont invité les adhérents à participer au rassemblement le 5 

mars sur ce lieu. 

 

 

 

                                L'A.A.P.P.M.A  UZEL 

 

 

 

 

 

  


